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Anfrage 

der Abgeordneten Murauer und Kollegen 

an den Bundesminister fur Finanzen 

betreffend betriebliche Pensionskassen 

In einer Anfragebeantwortung des Bundesministers fur Finanzen vom 3.4.1995,498/ AB zu 

518/1, bezüglich betrieblicher Pensionskassen wurde in 2 Einzelfragen auf die Zuständigkeit 

des Bundesministeriums fur Arbeit und Soziales verwiesen. Der Bundesminister fur Arbeit und 

Soziales hat nun seinerseits in der Anfragebeantwortung auf die in der Folge an ihn gerichteten 

Fragen, 997/AB zu 1024/1, bezüglich der Frage, ob Pensionskassen auch fur selbständig 

Erwerbstätige zugänglich gemacht werden sollen, auf die Zuständigkeit des Bundesministers 

fuf Finanzen verwiesen. Meine Recherchen haben das bestätigt. 

In diesem Zusammenhang richten nachstehend unterzeichnete Abgeordnete an den 
Bundesminister fur Finanzen folgende 

Anfrage: 

1. Werden Sie die Pensionskassen auch fur selbständig Erwerbstätige zugänglich machen? 
Wenn nein, warum nicht? _._---------_.- - '"--' _. . .. _-- .. _.......:._-
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